
令和 2 年 7 月 17 日 

保護者の皆様 

大泉第二中学校 

校長 関 基雄 

アンケート並びに来校者受付のお願い 

 

 梅雨明けが待ちどおしいころとなりました。保護者の皆様におかれましてはますますご清祥のこ

ととお慶び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り心より御礼申し

上げます。 

 さて、学校が再開されまもなく 2 か月を迎えようとしています。これまでのところ新型コロナウィ

ルス感染防止をしながらさまざま取り組みを行なってまいりました。この件に関し以下の 2 点につ

いてお願いがありご案内を配布させていただきました。下記の 2点についての趣旨をご理解いた

だき、右の回答用紙をご提出くださいますようお願いいたします。期限が大変短く申し訳ありませ

んが 20日（月）までに担任へご提出くださいますようお願いいたします。 

 

 

１ 取組についてのアンケートのお願い 

これまでの取組についてアンケートのお願いです。例年とは違う様々な対応をしてまいりました

が、ようやく今後の見通しを立てることができるところまで来ました。これまでも何度かお伝えさせ

ていただきましたが、授業時数確保と感染防止の観点から皆様にお集まりいただくことを極力減

らして練馬区の公式チャンネルから動画配信などを行なってまいりました。こうした本校の取組に

ついて右のアンケートにお答えいただきご回答くださいますようお願いいたします。なお、集計結

果はまとめたものを後日学校だより等でご報告させていただきます。 

 

 

２ 来校者受付のお願い 

もう 1 つは来校者受付のお願いです。感染拡大傾向にあるため本校でも特に来校者の多い午

後 3 時から 5 時までの２時間で来校者への対応をしていただきたく、ＰＴＡ松澤会長にもご相談

をして、ご案内を出させていただきました。期間は 7 月 27 日（月）から 31 日（金）の間を考えて

おります。お時間の都合がつくところにしるしをつけてご提出くださいますようお願いいたします。

ご連絡いただいた方には割り振りがきまったところで改めてご案内させていただきます。 

 

 

 

 



１ 取組についてのアンケート回答用紙 

あてはまるところに〇をつけてご提出ください。               年生保護者   

 

１ 保護者会などを動画で行いましたがこうした動画を取り入れた活動についていかがお感じ

でしょうか。 

 

（   ）ア 大変良い 

（   ）イ どちらかというとよいと思う 

（   ）ウ どちらかというと賛成できない 

（   ）エ 賛成できない 

 

２ 保護者会などでお伝えしてきた今後の取組についていかがお感じでしょうか。 

 

（   ）ア 学校の取組は理解できる 

（   ）イ 概ね理解できる 

（   ）ウ どちらかというと疑問を感じる点が多い 

（   ）エ 強く疑問を感じる 

 

３ 学校の取組につきましてご意見などありましたらお書きください。記入欄が小さいため裏面

にお書きいただいても結構です。 

 

    

 

 

 

 

 

 

キリトリセン 

 

２ 来校者受付回答票 

 

下記の日時でご協力いただけるところに〇をつけてご提出くださいますようお願いいたします。 

 7/27(月) 7/28(火) 7/29(水) 7/30(木) 7/31(金) 

15:00～１６：００      

16:00～１７：００      

  

第   年  組  番 生徒氏名                     

                                 

 保護者氏名                    
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